



Photo: © Editpress/Fabrizio Pizzolante

Ce 30 janvier, devant plus de 600 élèves s'est tenue la «Matinée d'études interlycées». Avec notamment pour intervenants les ministres François Bausch (Développement durable et des Infrastructures, assis premier rang, deuxième en partant de g.), Pierre Gramegna, (Finances, assis premier rang, troisième en partant de g.), et Etienne Schneider, (Economie, assis premier rang, quatrième en partant de g.), la séance a été articulée autour de l'étude stratégique de troisième révolution industrielle réalisée en collaboration avec Jeremy Rifkin.

